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「学校教育学部同窓会総会・研修会」を開催

平成 24年度学校教育学部同窓会総会ならびに研修会が 1月 5日 (土)の寒の入 りにホテル

北野プラザ六甲荘で開催 され、同窓生に大学の先生方を加え約 60人の参加がありました。

総合司会は平野賢 (1期 )さ んが務めてくださいました。 さすがとい うか、放送局のアナウ

ンサーである彼にはお手の物のよどみない進行でスター トしました。

オープニングは、まず在学生の活躍紹介で、チア リーディング部の活動紹介がDVD放 映で

行われました。チアリーディング部が東京で開催 された全国大会に出場 した際の演技の録画で

したが、華やかなコスチュームが躍動するパワーあふれる演技に驚嘆と同窓の仲間への共感の

歓声が会場に溢れました。

そして、大石学 (10期 )同窓会長の挨拶の後、加治

佐哲也学長に祝辞を頂戴 しました。

大石会長は同窓会発足の経緯から現在の支援体制 (都

道府県連携推進本部)や今後の活動展開の期待を話され

ながら、本会設立の理念である愛学と愛友の絆を強くし

ていこうと語 りかけられました。

加治佐学長からは、大学と学部同窓会 との連携を強め、

卒業生に対 して積極的に関係構築を図つていきたい思い

のあることが謳われました。具体には、本学の優れた教

員養成システムの一層の進化 (ひいては全国一の教員就

職率を維持する)をねらい、ラーニングコモンズとして

図書館改装や就職支援室 (キ ャリアセンター)を充実さ

せたこと、拡張改装中の神戸サテライ トを神戸ハーバー

ラン ドキャンパスと名称変更 して一層の充実と利用の便

を図ろうとしていること等々、熱く語つていただきまし

た。

次いで、足立善信 (10期 )議長の議事進行に従い同窓会総会が行われました。議事内容は

以下の通 りです。

・ 1号議案 「平成 20～ 23年度事業報告」

・2号議案 「平成 20～ 23年度会計決算報告及び監査報告」
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・3号議案 「平成 24～ 27年度役員名簿 (案 )」

・4号議案 「平成 24年度事業計画 (案 )」

・5号議案 「平成 24年度会計予算 (案 )」

各議案とも、拍手をもつてすべてつつがなく承認 されました。

また、大石会長から、次年度総会の開催予告が行われました。あくまでも予定ですが、平成 26

年 1月 11日 (土)に神戸サテライ トで開催 します。 7・ 8。 17・ 18・ 28期生が運営に携わってくだ

さいます。

引き続きの研修会では、本学大学院教授 :藤原忠雄先生 (日 本ス トレスマネジメント学会常

任理事)に『 ス トレスマネジメント入門』と題した講演を行つていただきました。藤原先生に

は演習形式で講

演 を進 めていた

だきましたので、

参加型研修 とな

り、実感 を伴 っ

た研修会 とな り

ま した。 また、

教育現場 で もす

ぐに実践 できる

内容であり大変参考になりました。藤原先生、ありがとうございました。

最後に大学の先生方にもご一緒いただき、記念写真の撮影が行われ、久 しぶ りに顔を合わせ

た旧友と写真に収まりました。1年後の集まりには、また新たな顔が加わつてくださることを

願つています。
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